Documents insolites en Egypte ancienne

4^{ème} de couverture

Max Guilmot vécut dans le proche entourage du fameux égyptologue belge Jean Capart et pratiqua l'égyptologie durant cinquante ans. Il est professeur d'Université à San Francisco et conseiller scientifique de l'Oriental Museum, la plus importante collection d'antiquités égyptiennes de la côte ouest des Etats-Unis (San José, Californie).

Le présent ouvrage est bien différent des publications égyptologiques courantes. Il interprète des monuments qui nécessitent une compréhension dépassant les cadres trop étroitement scientifiques de la pensée rationaliste.

Un réel malaise s'accentue, de jour en jour, entre les érudits et le public cultivé. Celui-ci réclame une compréhension par le dedans de la mentalité de l'Egypte ancienne. Or, les chercheurs, qui ont à peine le temps d'explorer un étroit canton de leur discipline, n'offrent trop souvent que des descriptions superficielles des monuments. C'est par les fissures d'une civilisation qu'il faut regarder, et c'est souvent par le choix de documents réputés insolites qu'on pourra découvrir les solutions fournies par l'Antiquité aux problèmes métaphysiques majeurs, qui sont aussi les nôtres.

Dans le livre du professeur Max Guilmot, le lecteur trouvera des réponses aux questions fondamentales que le Monde moderne n'est pas en mesure de lui fournir.